



## PREGUNTA ESCRITA

(Artículo 160 del Reglamento del Senado)

**AUTOR:** MULET GARCÍA, CARLES (GPIC)

D. CARLES MULET GARCÍA, Senador designado por las Corts Valencianes, del GRUPO PARLAMENTARIO DE IZQUIERDA CONFEDERAL (ADELANTE ANDALUCÍA, MÁS PER MALLORCA, MÁS MADRID, COMPROMÍS, GEROA BAI Y AGRUPACIÓN SOCIALISTA GOMERA), al amparo de lo previsto en los artículos 160 y 169 del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta con respuesta escrita:

Lo publica OndanaranjaCope

<https://ondanaranjacope.com/news/el-ahorro-energetico-de-renfe-convierte-la-zona-de-la-estacion-en-una-de-las-mas-peligrosas-de-gandia>

El ahorro energético de Renfe convierte la zona de la Estación en una de las más peligrosas de Gandia

Lo ha denunciado, con vídeo incluido, un vecino que ha remitido al OpiCope (661279085) las imágenes de cómo se encuentra la zona. Ayer, salió a tirar la basura y sobre las 12 de la noche la imagen era la que se puede ver en el vídeo: todo oscuro en los alrededores de la estación, una de las zonas más calientes y que menos vigilancia policial al confluir diversas administraciones y otras tantas competencias en materia de Seguridad.

La estación, dentro del perímetro vallado, pertenece a Renfe y ya se tuvo que actuar después que los vecinos aguantaran durante años peleas, drogas y okupas en la caseta de delante. Tras las denuncias publicadas por Cope Gandia, el alcalde de la ciudad aprovechó un viaje a Madrid para reunirse con responsables de Renfe y exigir la inmediata demolición de la caseta (cosa que ocurrió) y además, solicitar la cesión y gestión de la "plaza" de la Estación para adecuarla y presentar un proyecto de rehabilitación.

La zona, en pleno centro de Gandia, es un punto de venta de droga, de presencia de delincuentes, e incluso la utilizan para pernoctar, beber y fumar. De nuevo las competencias de las administraciones chocan pues la Policía Local debe controlar el tráfico y calles de alrededor; la Policía Nacional la parte de viajeros y la intermodal, pero cuando se cierra la Renfe por las noches ahí ya no hay competencias sino que campan a sus anchas los delincuentes.

Este vecino y otro vecino de la calle Perú han explicado a Cope Gandia que, desde hace días, Renfe- Adif apaga las luces de todo el alrededor de la Estación "debido al decreto impuesto por el Gobierno dentro del plan de ahorro energético". Pero el ahorro no conlleva apagar las de dentro (de momento) ni el rótulo de Gandia o la Tourist Info - se quejan los afectados- y por ello el parque, la entrada, los laterales y las callejuelas de la Renfe se convierten en una "gola de llop".

El vecino que ayer salió a tirar la basura señala que "la zona cada vez se ha convertido en más peligrosa. Cuando hay luz, al menos ves a la gente lo que hace y te da cierta seguridad. No mucha porque por aquí la Policía no pasa ni patrulla por las noches. De 12 a 6 de la mañana ni los ves por aquí, pero al menos tienes tiempo de reacción. Ahora, con todo oscuro te puede salir quien sea y darte un buen susto o disgusto".

Y no le falta razón al vecino' puesto que la zona es habitual de toxicómanos y traficantes; se han producido agresiones y reyertas; encapuchados y con barras de hierro; gente que bebe y fuma o se inyecta sustancias y que algunos quedan tendidos sobre rincones de la zona o en recovecos; hay quien duerme a la intemperie con armas blancas por si otros le atracan; y los hay que cuando no aguantan y están en pleno mono se enfrentan a quien pase por allí para robarle algo.

Este vecino' pide que los gobernantes que "hagan algo antes de que sea demasiado tarde y tengamos que lamentar una desgracia irreparable" al tiempo que les invita "a que se pasen por este lado oscuro" de la ciudad y una vez comprobado con sus propios ojos hagan las gestiones que tengan que hacer para que Renfe- Adif "no sea tan ahorradora energéticamente por fuera y ponga en peligro la seguridad ciudadana en la zona mientras dentro sí que hay luces encendidas como debe ser".

Por todo ello se pregunta al Gobierno:

¿Qué medidas y en qué plazo, va a adoptar el Gobierno para acabar con la falta de iluminación, salubridad y seguridad del entorno de esta estación?

Firmado electrónicamente por:

CARLES MULET GARCÍA

Fecha Reg: 27/08/2022 12:20 Ref.Electrónica: 144095 -